

Stadtwerke Mettmann

Ratingen und Monheim beteiligen sich

[30.10.2012] Die Stadträte von Ratingen und Monheim haben grünes Licht für eine Beteiligung der Kommunen an den Stadtwerken in Mettmann gegeben.

Die Monheimer Elektrizitäts- und Gasversorgung (MEGA) und die Stadtwerke Ratingen sollen sich an den Stadtwerken in Mettmann beteiligen. Dies haben die Räte der beiden Kommunen jetzt beschlossen. Der Ratinger Bürgermeister Harald Birkenkamp (CDU) und sein Monheimer Amtskollege Daniel Zimmermann (Jugendpartei PETO) sehen in der Kooperation ihrer Stadtwerke und dem Engagement in Mettmann einen weiteren wichtigen Schritt zur Zukunftssicherung der Unternehmen und der Daseinsvorsorge.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, MEGA Monheimer Elektrizitäts- und Gasversorgung, Monheim, Ratingen, Stadtwerke Mettmann, Stadtwerke Ratingen